



## **Geschäfte der Einwohnergemeindeversammlung vom 13. Juni 2022**

Sämtliche Geschäfte der Einwohnergemeindeversammlung vom 13. Juni 2022 sind nach unbenütztem Ablauf der Referendumsfrist in Rechtskraft erwachsen.

## **Clean Up Day 2022 – die Gemeinde Neuenhof engagiert sich!**

Littering beschäftigt alle Regionen der Schweiz. Die getroffenen Massnahmen reichen vom Aufstellen zusätzlicher Abfalleimer bis hin zu Bussen. Für eine nachhaltig saubere Schweiz ist es aber vor allem zentral, dass jeder Einzelne die eigene Einstellung ändert und mehr Respekt gegenüber der Umwelt und den Mitmenschen zeigt. Abfall gehört in den Eimer – was recycelt werden kann, wird recycelt! Die „IG saubere Umwelt (IGSU)“ veranstaltet deshalb am 16./17. September 2022 den Clean Up Day 2022. An diesen beiden Tagen räumen Gemeinden, Schulklassen, Vereine und Unternehmen etc. aus allen Landesteilen gemeinsam auf. Weitere Informationen finden sind abrufbar unter [www.clean-up-day.ch](http://www.clean-up-day.ch).

Die Gemeinde Neuenhof hat sich entschieden, dieses sinnvolle Projekt erneut zu unterstützen. Am **Freitag, 16. September 2022**, findet deshalb ein **lokaler „Clean Up Day“** in Neuenhof statt.

Freiwillige Helferinnen und Helfer, die sich ebenfalls für dieses Projekt engagieren möchten, können sich noch bis spätestens am Donnerstag, 25. August 2022, bei Herrn Oliver Lamm ([oliver.lamm@neuenhof.ch](mailto:oliver.lamm@neuenhof.ch) oder 079 544 85 28) anmelden. Jede Unterstützung ist willkommen – vielen Dank im Voraus.

## **Verhalten bei Trockenheit / Waldbrandgefahr**

Achtung Trockenheit – Feuerverbot im Wald und am Waldrand. Seit Donnerstag, 21. Juli 2022, 09.00 Uhr, besteht im Kanton Aargau die Gefahrenstufe 4 von 5: Grosse Waldbrandgefahr. Aufgrund der nun neu festgesetzten Gefahrenstufe 4 verfügt das DGS bis auf Weiteres für das gesamte Kantonsgebiet ein Feuerverbot im Wald und im Abstand von bis zu 50 Metern zum Waldrand. Dieses Verbot gilt ausdrücklich auch für die bestehenden, eingerichteten Feuerstellen und bei Waldhütten sowie an Picknick- und Spielplätzen in Wäldern und an Waldrändern.

Mit der Erhöhung der Gefahrenstufe 4 besteht auch ein Verbot für das Abbrennen von Feuerwerk im Abstand von weniger als 200 Meter zum Wald. Wenn sich die Wetterprognosen nicht ändern, ist demnächst mit einem kompletten Feuerwerksverbot zu rechnen.

Weitere Informationen sind auf [www.neuenhof.ch](http://www.neuenhof.ch) abrufbar.

## **Publikation von Gesuchen um ordentliche Einbürgerung**

Folgende Person hat bei der Gemeinde Neuenhof ein Gesuch um ordentliche Einbürgerung gestellt:

- **Prabakaran, Tharaha**, 2005, srilankische Staatsangehörige, alte Zürcherstrasse 49, Neuenhof.

Jede Person kann innert 30 Tagen seit der amtlichen Publikation dem Gemeinderat eine schriftliche Eingabe zum Gesuch einreichen. Diese Eingaben können sowohl positive wie negative Aspekte enthalten. Der Gemeinderat wird die Eingaben prüfen und in seine Beurteilung einfließen lassen.

## **Neuenhofer Delegation zu Gast beim Stadtfest in Holzgerlingen und Vertreten am Schönbuch-Kisten Cup 2022**

Am Wochenende vom 16./17. Juli 2022 lud die Partnerstadt Holzgerlingen zum Stadtfest mit Schönbuch-Kisten-Cup ein. An zwei Festtagen wurde ein sehr umfangreiches Programm auf die Beine gestellt. Während tagsüber die Seifenkisten erstmals wieder nach 34 Jahren die Rennstrecke hinab sausten, wurde es abends lebendig auf den drei Stadtfest-Bühnen. Rund um alle Bühnen gab es natürlich ausreichend Bewirtschaftungsstände, damit beim abendlichen Festbetrieb für das leibliche Wohl gesorgt war. So weit so gut, jedoch war am Samstagabend der Besucherandrang so gewaltig, dass diverse Getränke (Bier und Weisswein) sowie Speisen spontan nachbestellt werden mussten.

Eine Behördendelegation der Gemeinde Neuenhof, vertreten durch Gemeindeammann Martin Uebelhart, Vizeammann Petra Kuster Gerny mit ihrem Gatten Peter, Gemeinderat Fred Hofer mit Gattin Christine und Gemeinderat Daniel Burger mit Gattin Claudia waren am feierlichen Stadtfest vertreten. Begleitet wurde die Neuenhofer Delegation von der Familie Frei, Mathias und Anita, mit ihren Kindern Severin, Simona und Lara. Sie sind nach Holzgerlingen mitgereist, um mit der „Neuenhofer-Seifenkiste“ am Schönbuch-Kisten-Cup 2022 teilzunehmen. Die gesamte Delegation aus Neuenhof wurde am Freitagabend in Holzgerlingen herzlich empfangen und zusammen mit den anderen Vertretungen aus den Partnerstädten Niesky in Sachsen (Deutschland) und Jílové u Prahy (Tschechien) zum gemeinsamen Nachtessen und Beisammensein eingeladen. Selbstverständlich überbrachte man aus Neuenhof die besten Glückwünsche und ein kleines Gastgeschenk „eine Partnerschaftsfahne“, sowie eine Kostprobe des Neuenhofer Biers. Am Samstag standen die Qualifikationsläufe des Seifenkistenrennens im Vordergrund. Unsere Seifenkisten-Crew war ganztags im Einsatz und Rennfahrer Severin absolvierte 6 Rennläufe. Am Sonntag stand noch ein Hoffnungslauf an, welchen Severin souverän absolvierte. Jedoch war im anschliessenden ersten Ausscheidungslauf leider Endstation. Als Showeinlage fuhr Bürgermeister Ioannis Delakos im legendären Mercedes Silberpfeil von 1934 (Nachbau im Massstab 1:1.6).

Der Gemeinderat blickt auf ein wunderschönes und erlebnisreiches Wochenende mit tollen Begegnungen zurück und bedankt sich für die herzliche Gastfreundschaft. Der Partnerstadt und ihren Bewohnerinnen und Bewohnern wird weiterhin alles Gute für die Zukunft gewünscht. Die Gemeinde Neuenhof ist stolz, auf eine langjährige und erfolgreiche Partnerschaft zurückblicken zu können und freuen sich, beim nächsten Seifenkistenrennen wieder dabei sein dürfen.



## **Vorgezogene Kehrrichtabfuhr**

Aufgrund des Bundesfeiertages vom 1. August 2022 findet die ordentliche Kehrrichtabfuhr nicht am 1. August 2022– sondern bereits am Samstag, 30. Juli 2022, statt.

5432 Neuenhof, 25. Juli 2022

Gemeinderat Neuenhof